Les ministres des Affaires étrangères du CARICOM se réuniront au Japon



Kingston, 12 novembre (RHC-PL) Les ministres des Affaires étrangères du CARICOM rencontreront leur homologue japonais, Fumio Kishida, à Tokyo, afin de renforcer les relations entre ce groupe de pays et ce pays asiatique.

Les 15 pays membres de ce bloc analyseront avec Fumio Kishida les stratégies pour améliorer la coopération dans divers domaines, y compris pour l'environnement et la question du changement climatique.

Le secrétariat du CARICOM a signalé que le sommet de juillet dernier a constitué un saut qualitatif pour le renforcement des relations bilatérales, établies en 1993.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39007-les-ministres-des-affaires-etrangeres-ducaricom-se-reuniront-au-japon



Radio Habana Cuba